
Mitglieder des Ausschusses bemängeln die Art und Weise der Ergebnismitteilung der 
Überprüfung der Sportgeräte in den Sportstätten durch die Fa. SKE. Eine zeitnahe 
Unterrichtung der Vereine muss erfolgen, damit die Übungsleiter sich auf Veränderungen 
einstellen können. Geräte, die aus Sicherheitsgründen ausgemustert werden, sollen auf einer 
Mängelliste eingetragen und durch die Fa. SKE zugänglich gemacht werden.  
 
Herr Kuxdorf weist auf die Mängelliste hin, die noch nicht abgearbeitet ist. Der 
Stadtverwaltung sind lediglich kleine Mängel bekannt. Herr Kuxdorf wird gebeten, die seiner 
Meinung nach noch zu bearbeitende Mängelliste vorzulegen.  
 


